



## La Toussaint, quelle joyeuse et lumineuse fête !

Tous les 1er novembre de chaque année, l'Église nous invite à fêter tous les saints du monde entier.

Les chrétiens sont ainsi appelés à être en communion avec les saints d'hier et d'aujourd'hui et de leur demander, entre autre, d'intercéder auprès de Jésus pour nous.

Que de grâces peuvent ainsi « tomber du ciel » !!

Dans ce même temps de la Toussaint, nous sommes en face d'une autre fête qui au lieu de fêter la joie, la vie, fête la mort, il s'agit bien évidemment de la fête d'Halloween. Le contraste entre ces deux fêtes est saisissant.



En effet, Halloween est une fête à but principalement commercial, qui se caractérise par des décors, des déguisements morbides, voire sordides plongeant les gens dans un monde où seules la mort et la peur sont reines. Quand on y pense, quelle horreur !

Personnellement je préfère fêter la vie lumineuse et rayonnante des saints qui nous attirent vers le Christ, le Seul qui est la source de la vie, de la joie !

Alors, n'hésitons pas à fêter la Toussaint, choisissons la vie à la mort !

Hélène VERDET, Animatrice pastorale DDEC